



DIRECCIÓN GENERAL

DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS

INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

Realizar comisión de trabajo en los planteles CONALEP Tapachula y Tonalá del 24 al 26 de septiembre de 2025; con el propósito de dar seguimiento a los procesos de planeación institucional, revisar el avance de metas del Plan Anual de Trabajo y recabar información para la integración de informes de resultados. También sostendré reuniones con los equipos directivos para alinear estrategias operativas con los objetivos del CONALEP Chiapas y fortalecer la gestión institucional en cada plantel.

Resumen:

Miércoles 24 de septiembre de 2025, Me presenté en el Plantel CONALEP Tapachula a las 8:00 horas, donde fui recibido por la Directora del plantel, Lic. Landy Fabiola Barrientos Soto, y por la Jefa de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Abelina Patricia Rodas Vázquez. Inicié la jornada con una reunión de trabajo para revisar el avance de metas establecidas en el Plan Anual de Trabajo, identificando los logros alcanzados al tercer trimestre del ejercicio y las acciones pendientes por ejecutar. Posteriormente, se realizó un análisis del cumplimiento de los indicadores operativos y estratégicos establecidos por el sistema CONALEP, así como una revisión documental de los reportes generados por las áreas responsables. Se abordaron también aspectos relacionados con la alineación de estrategias institucionales con los objetivos estatales en materia de cobertura, calidad educativa, eficiencia administrativa y vinculación con el sector productivo. Brindé orientación técnica sobre el uso adecuado de los formatos institucionales para la sistematización de avances y la generación de evidencias. Las actividades concluyeron a las 17:30 horas. Pernocté en la ciudad de Tapachula para continuar la comisión en el siguiente plantel.

Jueves 25 de septiembre de 2025 ,Me trasladé al Plantel CONALEP Tonalá, donde inicié actividades a las 9:00 horas. Fui recibido por la Directora del plantel, Mtra. Celeste Guadalupe Garay Narcía, y por el Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Isidro de Paz de los Santos. Se sostuvo una reunión con el equipo directivo para presentar los objetivos de la comisión y establecer la dinámica de trabajo. Durante la jornada, revisé los avances registrados en el cumplimiento del Plan Anual de Trabajo, identificando los principales retos operativos, así como las estrategias que se han implementado para mitigar rezagos en áreas clave. Se evaluó el grado de cumplimiento de metas por componente, con especial atención en los indicadores de desempeño académico, eficiencia terminal, formación dual, y acciones de capacitación docente. Además, se recabó información cualitativa y cuantitativa para la integración de los informes de resultados del plantel. Las actividades concluyeron a las 18:00 horas. Pernocté en la ciudad de Tonalá.

Viernes 26 de septiembre de 2025, Continué las actividades en el Plantel CONALEP Tonalá a las 9:00 horas, dando seguimiento a temas específicos en materia de planeación institucional y fortalecimiento de la gestión interna. Se realizó una revisión conjunta de los documentos de soporte correspondientes al seguimiento del PAT, con énfasis en la trazabilidad de la información, la congruencia entre metas y resultados, y la calidad de las evidencias. Se brindó asesoría técnica sobre la mejora de los procesos de seguimiento, evaluación y ajuste de estrategias, así como recomendaciones puntuales para fortalecer la coordinación entre las áreas del plantel. Finalicé las actividades con una reunión de cierre con el equipo directivo, en la que se presentaron observaciones generales, conclusiones y acuerdos para la consolidación de los procesos de planeación y la mejora continua. Las actividades concluyeron a las 16:30 horas. Pernocté en la ciudad de Tonalá y regresé a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, el día sábado 27 de septiembre de 2025.

Conclusiones y/o se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración: Tuxtla Gutierrez, Chiapas a 29 de septiembre de 2025
Memorándum de Comisión: Memorándum No. CONALEP/DG/305/2025

COMISIONADO

DR. DANIEL ROQUE FIGUEROA

SUBCOORDINADOR